

大型太陽光発電所 設置に対し下流住 民の人命保護を

市長 国土強靱化地域
計画を制定する。



松永忠次 議員

俵石展望所の景観について

議員 今の状況は把握しているのか。

市長 周辺の樹木が成長し、以前のような有明海を一望できる状況ではないと把握している。

議員 南島原市のイメージダウンになると思うが、地域振興部長 地権者の方に相談に行ったが、伐採の許可が頂けなかった。

議員 市政の姿勢がなっていない。

職員採用について

議員 新職員採用予定者は、総務部長 9名を予定している。

議員 市外採用者は、総務部長 多分2名と思う。

議員 事例として、島原市の場合、採用後は市内に居住可能な人と謳って、お願いしているが本市はどうか。

総務部長 記載はない。

議員 市長は人口減対策とかが項目があるが、これは一番最低の根本的な対策では、市長 当然思いはある。

鳥鉄跡地の整備について

議員 草刈りをした所から整備できないのか。

建設部長 自転車道路を計画し、令和2年度から測量設計に着手し維持管理を行っている状況である。

議員 現在まで草刈りの総額は、総務部長 平成30年、827万1千円で、平成31年、779万1,325円である。

議員 自転車歩行者専用道路の調査設計の委託費2億9,200万を計上されているが詳細に、建設部長 令和2年度測量設計、令和3年度から5年度で道路のハード整備を行う予定である。

議員 総額は幾らか。建設部長 整備に係る費用は約30億から35億円程度を想定している。

市長 国の支援を頂ぎ整備していきたい。

大型太陽光発電設置について

議員 住民の安心安全対策は、市長 開発事業者が責任を持つて対応する確約がある。対策は講じていると判断している。

議員 事業者と市は令和元年11月15日に協定を結んでいるが、市議会への説明が令和元年1月17日になったのは何故か。

農林水産部長 今回は27ヘクタールと非常に大きかったからである。

議員 これで市民が安心安全か、市長の施政方針で国土強靱化基本法の制定で下流住民の人命保護を図ってもらいたい。

その他質問
・ 新型コロナウィルスについて



大型太陽光予定図



質問の様子を動画をみよう

入札に対し大きな疑義がある

副市長 規則等に則って実行している。



隈部和久 議員

議員 本市の直近2年間の、物品購入の平均落札率は、総務部長 平成29年度は79・7%、30年度は82・7%である。

議員 今回の、新給食センターの厨房機器の落札率99・58%（4億1,400万円）は、あまりにも突出している。さらに、この業者は、4回の協議会、8回の作業部会全てに参加している。昨年9月の一般質問の際、この事実を基に、この業者は今回の入札には参加できないのではないか、と質した時、副市長は「おっ

しやる通りだと思う」との答弁だったが、何故か、参加させたのか。

副市長 本市の場合、参考見積書を徴した会社も参加させた実例がある。

議員 協議会及び作業部会に、この落札業者以外に、厨房機器業者は参加していたのか。

教育次長 他の業者は参加していない。

議員 作業部会というのは、設計に関する必要事項を検討する場であり、各種厨房機器のサイズや設置場所、各部屋の位置や広さ、給食提供に関する全ての動線、トイレや手洗い場の数、食器・食缶の形状等、細部に渡って検討する場であり、また協議会は、作業部会が出た意見を踏まえて協議し金銭が絡むような事項も含め決定する会である。

この両方の会議全てに今回の落札業者及び、東京の製造メーカーである親会社から、常に2名が参加している。これで公正公平な入札だと言えるのか。

副市長 私達は基本的に

市の規則等に則った入札を実行しているの、公平性は担保していると思っている。

議員 一昨年8月に、議会に提出させた会議録は、入札前であり詳細が漏れないようにと、多くの黒塗り箇所があった。しかし、今回の落札業者は、これらの内容を全てを把握しており、私は独占禁止法第3条に明らかに抵触すると考える。

その他質問
・ 新型コロナ関連
・ 多目的運動公園関連



深江学校給食センター



質問の様子を動画をみよう